

9月13日(金) たんぽぽ・ゆり ひまわり組

今月のパーティーでは、"運動会"をテーマに3チームに分かれて様々な運動あそびを楽しみました。 たんぽぽ組、ゆり組、ひまわり組のみんなで思い切り身体を動かして楽しさを味わっていましたよ。

みんなが大好きな"パイナポー体操" をしました。身体をしっかり伸ばして ゲームの準備万端です♪























大きなおむすびに興味津々な子どもたち!思いとは違った方向に動くお むすびを年長児が上手くコントロールしながらゴールまで転がしていま したよ。













"チェッチェッコリ"の歌が流れている間はみんなでダンス♪笛とタンバリンの合 図で一斉にカゴに向かって玉をエイッと!狙いを定めて次々に夢中で投げていまし たよ!















まてまて~!! 玉を入れるぞ~!

お買い物競争

カードの裏に描かれたデザートと同じものをカゴに入れて戻ってくる競争です!子どもたちは、「可愛いのだった♡」「ドーナッツだ!」「ペロペロキャンディー!」と言いながらカゴに入れて、運び終わった後も嬉しそうにしていましたよ☆

















☆ 上手にお買い物できたね☆











最後はリレー対決!!子どもたち一人ひとりが最後まで一生懸命走り抜けました。同じチームの子は、「OOちゃん頑張れ~!」と大きな声で応援をし、白熱した戦いになっていましたよ。



○○くん こっちだよ!









異年齢のペアで競技に参加したので、年上のお友だちが年下のお友だちに優しく「こっちだよ!」と教えてあげながら競技をしたり、年長児がやる気満々に取り組む姿に刺激され、年中・年少児が一緒に夢中で頑張ったりし、異年齢ならではの姿がたくさん見られ、みんながとても楽しめたパーティーになりました!